

# Córdoba Govtech. Primera Ronda de Negocios entre Startups Govtech y Funcionarios Públicos

MAY 20, 2024 | CONTENIDOS, NOVEDADES

[@](#) [X](#) [in](#)

- Esta primera ronda de vinculación y oportunidades se da en el marco del Programa Córdoba Govtech, fruto de la alianza estratégica que la Municipalidad de Córdoba tiene con BID Lab, con el propósito de acercar la demanda y oferta de soluciones existentes en nuestro ecosistema Govtech local.
- El encuentro reunió a Agentes de Innovación Pública del Programa que el municipio implementa junto a la Universidad Nacional de Córdoba, con startups locales que están siendo aceleradas junto a Incutex e Innovos Group.

En línea con la visión de avanzar hacia una ciudad más moderna e inteligente, conectada al mundo y a la vanguardia en la implementación de políticas con enfoque sostenible, la Municipalidad de Córdoba, con el apoyo de BID Lab, continúa trabajando para fortalecer al ecosistema Govtech local y, así, avanzar en más y mejores servicios al ciudadano, esta vez mediante una iniciativa de colaboración innovadora: **la primera ronda de vinculación y oportunidades Córdoba Govtech.**



Esta sesión reunió a más de 50 funcionarios y colaboradores municipales de 16 áreas del municipio que participan en el Programa de Formación de Agentes de Innovación Pública, con más de 20 startups que están siendo aceleradas en el Programa de Acompañamiento Emprendedor Córdoba Govtech. La jornada contó con el acompañamiento de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba, Incutex e Innovos Group, y el Laboratorio de Innovación Pública Govtech CorLab.

En más de 30 mesas de vinculación y oportunidades, los equipos municipales presentaron los desafíos que enfrentan en la gestión pública, mientras que las startups compartieron sus soluciones innovadoras y las capacidades de sus equipos para abordarlos. De esta manera, los servidores públicos se familiarizaron con la oferta de soluciones tecnológicas disponibles en el ecosistema para abordar los retos públicos planteados y los emprendedores obtuvieron información de primera mano sobre las necesidades del sector público, lo que les permitirá seguir potenciando sus soluciones hacia el sector Govtech.



Este tipo de iniciativas representan un suceso inédito para el municipio. En ese sentido, Ignacio Gei, Secretario de Ciudad Inteligente y Transformación Digital, remarca la importancia de la generación de espacios colaborativos de diálogo entre el sector público y privado para acercar al municipio soluciones

y capacidades técnicas presentes en nuestro ecosistema emprendedor Govtech y, así, acelerar el proceso de transformación de Córdoba en una ciudad más inteligente.

Asimismo, los participantes destacaron el valor de la jornada para la identificación de oportunidades de colaboración mutua, así como el establecimiento de conexiones sólidas para potenciar el desarrollo de soluciones innovadoras para los desafíos locales. Así, Santiago Luque, CEO de **B.HEALTH**, señaló que “lo más valioso de este encuentro es que abre una puerta de diálogo y puede ser el comienzo de un camino que derive en una solución aplicada con un impacto social importante”. Por su parte, Cecilia Primo, miembro de la Justicia Administrativa Municipal de Faltas, indicó que la primera vinculación con las startups fue sumamente enriquecedora porque les permitió ampliar su visión para abordar las problemáticas y necesidades de la administración pública.

Participaron en representación, Manuel San Pedro, especialista en Innovación de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba y Director de la Diplomatura en Agentes Facilitadores de Innovación; Pablo Manzano, CFO de Incutex y Responsable del Programa de Acompañamiento Emprendedor; César Yammal, Presidente de Innovos Group y Coordinador de Incubación Govtech; Malena Bressan, Directora de Proyectos Govtech de la Secretaría de Ciudad Inteligente y Transformación Digital y Rosario Bruschini, Coordinadora de Proyectos Govtech.

Este encuentro marca un paso fundamental hacia la construcción de una ciudad más inteligente, inclusiva y sostenible, destacando la importancia de la vinculación público-privada para impulsar la innovación y promover el desarrollo de soluciones que mejoren la calidad de vida de todos los ciudadanos. Juntos, estamos construyendo el futuro que buscamos para nuestra comunidad.



### ***Más sobre Córdoba Govtech***

La Municipalidad de Córdoba, a través de una alianza estratégica con BID Lab, asume el compromiso de contribuir al desarrollo del ecosistema de innovación Govtech en Córdoba. Busca promover la colaboración entre emprendimientos tecnológicos que presentan soluciones innovadoras y el gobierno, para acelerar el proceso de transformación digital del municipio, resolver los principales desafíos públicos y sociales que tiene la ciudad y, así, contribuir en la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía.

Esta estrategia integral **Córdoba Govtech** combina cuatro líneas de acción:

i) La preparación de la demanda pública, avanzando al momento en una propuesta de ordenanza para promover las Compras Públicas de Innovación Emprendedora elaborada y 31 agentes facilitadores de innovación graduados.

ii) El fortalecimiento de la oferta de soluciones innovadoras, habiendo acompañado a 52 emprendimientos govtech mediante programas de Bootcamp, Incubación y Aceleración en su primera edición.

iii) La inversión estratégica mediante el Fondo Córdoba Ciudad Inteligente, con 16 startups invertidas a través del Fondo Córdoba Ciudad Inteligente por un total de 1.700.000 USD y 10 soluciones implementadas en la ciudad junto a las áreas de Ambiente, Capital Humano, Educación, Modernización y Movilidad de la Municipalidad de Córdoba.

iv) La vinculación público-privada, entre emprendimientos con soluciones innovadoras y funcionarios públicos, generando espacios de planificación conjunta para acciones futuras mediante Govtech Demo day, desafíos públicos de innovación, entre otros.



| 0



| 0

## Otros artículos que te pueden interesar

---